

ゴールデンウィークは楽しめましたか〜??

4月から新しい生活を始めた子どもたちも、元気に毎日を過ごしています。

当初は、新入園児のお子さんが園に慣れ、そして進級したみんなも新しいクラスに慣れるようにと、見守っていましたが最近の子どもたちの様子を見ています

「大丈夫ね〜」「もっともっと楽しい事やろうね」と、
だんだん期待が膨らんでいます♡

4月の生活の様子をちょっと
お伝えしますね!!



ままと一緒にこの笑顔・・・

翌日からはしばらく朝は
涙をみせますが、
大好きな車や電車のおもちゃを
手にするとこの笑顔に・・・



ちょっと緊張気味の
ままとわたし・・・



ここはどこ?なんか不安・・・



園で一番小さい
もも組さん

外気浴に出かけて
気持ち良い風にあたって
気分も↑↑



美味しい離乳食も
パクパク食べています





こんな立ち乗りの
バギーに乗っておでかけ

ぼなな組さん
室内でも
目新しいあそびが
いっぱいです



しっかり水分補給を
したら、もうひとあそび



今日のお話しは何か？
絵本に夢中のみかん組さん





なんだか芸能人の
フォーカス写真のようですが・・・
公園のベンチを使って
お店屋さんごっこをしたり
探検したり・・・



園庭の遊具も
こどもたちの楽しいあそび場です



あいだにパーテーションを立ててお食事です
あ～～早く食べたいよ！！



いつも元気いっぱいの
めろん組さんは、どこでも楽しいあそび場



そして・・・

4月19日にはぶどう組・いちご組のお兄さんお姉さんが竹の子掘りに出かけました！

みんなで力を合わせてたくさん掘りました



カブトムシの幼虫の出現にちょっと困った・・・



重い・・・



たくさん掘らせていただいたタケノコはとにかく重たくて、重たくて・・・大収穫！！

立ち乗りバギーに乗せて園に戻りました

そして園に戻ってきた子どもたちは・・・

園庭でタケノコの観察画・経験画を描いていましたよ・・・



掘ってきたタケノコは翌日さっそく給食でおいしくいただきました♡

お手紙でもお伝えしましたが、
同一法人が運営する高齢者住宅の一角に「いちご保育園」の畑を作らせていただきました。
さっそく、お花見がてら訪問して、とうもろこしの植え付けをしたいちご組、そして第2弾で人参とだいご
んを植え付け。ぶどう組さんも参加して活動してきました！

電車に乗ってお出かけ



あれ～？ちょっとお隣りとくっつきすぎ？



さっそく芽が出てきています



↑これは仮看板！
いちご組さんがステキなのを作成中との事！



とっても優しく土をかぶせて
「早く大きくなってね」とお願い☆

これからの生育が楽しみです

